

## 平成30年6月定例駐在員会（要旨）

### ▽ 各課より伝達事項

#### 1. 第68回「社会を明るくする運動」メッセージ伝達式（北大島保護司会）

鹿児島保護監察所奄美駐在官事務所保護監察官 二宮監察官より安倍総理大臣のメッセージを伝達。その後、龍郷支部の松田支部長より、三反園県知事からのメッセージを伝達。

#### 第68回「社会を明るくする運動」強調月間について（町民税務課）

それぞれの集落担当保護司からの挨拶とポスター掲示等のお願い。

#### 2. 平成30年度「景観形成・環境保全活動支援事業」実施について（企画観光課）

平成28年度から県が助成する事業。希望する集落は7月27日（金）までに配布してある申請書及び事業計画書を提出するよう説明。

#### 3. 駐在員改選及び推薦について（企画観光課）

8月1日から任期となる新しい駐在員について、配布した推薦依頼書を来月の駐在員会までに提出するよう依頼。

### ▽ 地域おこし協力隊活動レポート（地域おこし協力隊員 村上 新井）

集落おこし法人設立の準備委員会を6月は2回開催した。議題は、法人拠点の決定、法人設立体制の検討、アラセツ満喫ツアーの計画、空き家の調査。（村上）

今年初めての試みとなる、7月29日（日）ビッグツー芝生スペースで開催する「音タイムFES 2018」について。奄美の音楽と魅力を凝縮した物産・体験ブースを設けて、親子連れ・観光客にも立ち寄っていただけるイベントとなる予定。（新井）

### ▽ その他

○ブロック塀の点検等について。

→検討を進めたい。

○台湾宜蘭市への表敬訪問について。

→8月にシンポジウムを開催する予定。